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令和５年度 鹿児島県いじめ問題子供サミット

出水市立下水流小学校

下水流小学校「思いやり宣言」誕生

６年生のある話し合いで…
わたしたちが学校に来て楽しいことはなんだろう

（何で学校来てるの？）
ほとんどの意見は
友達と過ごすことが楽しい なんと言っても給食
クラスがいいから来たくなる
先生には悪いけど勉強と言う人は１割いないかも
わたしたちにとって友達やクラスはとても大事だ

いうこと
それなのに

代表委員会にて

友達をからかう人がいる

けんかやいじわるが多い

学校内で見つけた虫などを，わざと人に近
づける人がいる。

何とかしなければ

下水流小の問題を自分たちで考えると

総務委員会から各学級へ提案

代表委員会で話し合い
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各学級から出された意見

他にもこんな意見が

みんなで遊ぶ日に取り組ん
でいる学級がある

児童集会で全員でやった
じゃんけん列車おもしろかっ
たな

高学年が昼休み１年生と遊
んでいる

今度全校で
かくれんぼをしよう
おにごっこをしよう
ドッヂボールもいいな
遊ぶ日を決めよう

児童集会での宣言

みんなにとって学校が楽しくなるために

みんなで仲良く力を合わせるために

思いやり宣言が実行されるために
運動会のアンケートで私たちから出した意見

全員で力を合わせる種目があればいいな
という意見から今年は赤白対抗大玉転がしを
しました。思ったよりむずかしかった。

図書委員会が準備をして全校ビブリオバトルを
しました。チャンプ本は，命を大切にしようとい
う内容の本でした。（思いやりの気持ち）
全校で盛り上がりました。

朝のあいさつ運動
立ち止まって 目を見て 元気なあいさつ

みんなで言おう
おはよう

ありがとう

ごめんなさい

総務委員会が朝交代であいさつ運動をしています

最後にわたしたち下水流小学校の今
「学校は楽しい」と答えている人が全校で９３％
「みんなで何かをするのは楽しい」と答えている人が９１％

まだ，助けてあげないといけない人，協力しあわなければならないこ
とがあります。思いやり宣言実行で目指せ１００％！！


